

OHNEKOMPASS

Post-Hardcore/Emo

Wendlingen/Ulm

info@ohnekompass.de
booking@ohnekompass.de

Musik:

[Verachtung](#)
[Mein Schatten, Mein Berg](#)
[So Weit Weg](#)

Diskographie:

[Morgengrau](#) (Album, 2022)
[Nie erreicht](#) (EP, 2019)



Social Media:

[Instagram](#)
[TikTok](#)
[Facebook](#)
[YouTube](#)
[Spotify](#)

Bilder:

[\[Konzert- und Pressefotos\]](#)
[\[Logos\]](#)
[\[Artwork\]](#)

Bio:

Im Angesicht des Widererstarkens rechter Positionen in Deutschland und Europa wollten die Mitglieder von ohne Kompass nicht länger schweigen und gründeten eine Band. Ziel war es, Stellung zu gesellschaftlichen und persönlichen Themen zu beziehen und die Verbindung zwischen diesen beiden Sphären aufzuzeigen.

Durch ihre emotionalen Live-Shows erspielten sich ohne Kompass in der lokalen Szene schnell einen guten Ruf.

Über die Jahre haben sich die fünf Jungs weiterentwickelt und ihren eigenen Weg gefunden, Emotionen in Musik zu verpacken.

Das Ergebnis dieses Weges ist das 2022 veröffentlichte Debütalbum Morgengrau, auf dem die Band mit modernem Post-Hardcore im Stil von Bands wie Sperling, Fjort oder Heisskalt überzeugt.

Der Wunsch der Band bleibt es, durch existenzielle Themen wie Orientierungslosigkeit, Nähe und Einsamkeit, Schwäche und Verletzlichkeit eine Verbindung zu den Hörer:innen zu schaffen. Auch auf neuen Singles, die bereits für 2023 geplant sind. Und natürlich so oft wie möglich Live.

ohne Kompass Live:

14. Juli 2023 WO?! Festival (Wendlingen)
13. Oktober 2023 Jugendhaus am Bahnhof (Nürtingen)
22. Dezember 2023 Jugendhaus Zentrum (Wendlingen)

weitere Links:

[Tech-Rider](#)
Podcast: [Dino und Nico bei Kneipenstiel & Eisextrem](#) (2022)